





**MAISON DE BANLIEUE
ET DE L'ARCHITECTURE**
www.maisondebanlieue.fr

Pascal Martin, président,
les membres du conseil d'administration,
Béatrix Goeneutte, directrice, et ses collègues
ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition :

Traversée

Photographies de Nicolas Frémot

Vidéo : Claude Rambaud, Christian Voulgaropoulos, Philippe-Ahmed Braschi et Laurent Jarrige

Samedi 12 octobre 2013

à partir de 17 heures

Maison de Banlieue et de l'Architecture

En présence de **François Garcia**, président de la Communauté d'agglomération
Les Portes de l'Essonne (Calpe), et **Patrice Sac**, conseiller général du canton Athis-Paray.

12 octobre-21 décembre 2013. Mercredi et samedi, 14h-18h.

Sauf le samedi 2 novembre

ENTRÉE LIBRE Groupes et scolaires sur rendez-vous

Maison de Banlieue et de l'Architecture

41, rue G.-Anthonioz-de Gaulle 91200 Athis-Mons

01 69 38 07 85 • infos@maisondebanlieue.fr • www.maisondebanlieue.fr



L'EXPO

RECTO
E20 - 11.04.12 -
91km -
Villebon-sur-
Yvette, le long
de l'Yvette.



Avec le soutien des départements de l'Essonne, du Val-de-Marne et de la Seine-et-Marne. Une co-production de la Fondation nationale des arts graphiques et plastiques, de la galerie municipale Jean Collet de Vitry-sur-Seine, de l'association Khiasma, de la ville de Paris, du Musée des pays de Seine-et-Marne et de la Maison de Banlieue et de l'Architecture.